Köstlichkeiten vom Atlantik auf dem Weihnachtsmarkt von unseren Freunden aus Saint Georges de Didonne

Sie sind seit Jahren fester Bestandteil und eine beliebte Attraktion des weit über die Grenzen der Gemeinde beliebten Weihnachtsmarktes. Schon am frühen Nachmittag begann sich der Dorfplatz mit adventlich eingestimmten Besuchern füllen. Die Stimmung war rund herum freundlich, fröhlich. entspannt, einfach perfekt und das Angebot unserer Freunde aus St. Georges de Didonne fand schon früh sehr regen Zuspruch. Bei leckeren Austern, heißer



Fischsuppe und kühlem Weißwein ließ es sich besonders gut über die Vorzüge der Freundschaft mit



einer französischen Gemeinde am Atlantik diskutieren, ebenso über die seit über 30 Jahren bestehende Städtepartnerschaft. Der Appetit der Besucher war so groß, dass das Team um Martine Dugué kaum mit dem Öffnen der Austern nachkam und der Vorrat leider zu früh erschöpft war. Auch der VeF ist sehr erfreut über das große Interesse an der Partnerschaft und die Fragen zum Programm des kommenden Jahres. Wesentliches Ereignis ist das mehrtägige Jumelagefest Mitte Mai mit vielen Veranstaltungen und einem Informationsstand, an dem wieder Austern und

andere Produkte aus der Region Charente Maritime angeboten werden. Weitere Informationen, Termine und Kontaktmöglichkeiten finden Sie auf unseren Internetseiten unter: www.vef-gaienhofen.eu und info@vef.gaienhofen.eu.

Der Verein europäischer Freundschaft Gaienhofen e.V. bedankt sich auch im Namen der französischen Partner bei den Organisatoren, bei allen Aktiven und Besuchern für den gelungenen, heimeligen Weihnachtsmarkt.

Präsidium und Vorstand wünschen allen Mitgliedern und Freunden frohe und gesegnete Weihnachten und ein gutes neues Jahr